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平成３０年 ６ 月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

1 栗　原　　　勇
(日本共産党)

１　西新宿・西城地域の治水対策について
　(1) 効果的対応
　(2) 磯川の浚渫
　(3) 県の事業としての元荒川浚渫および遊水池工事

２　障がい児(者)発達支援について
　(1) 支援の現状
　　(ｱ) 就学前の子どもに対する支援
　　(ｲ) 就学児に対する支援
　(2) 発達支援センター推進事業
　　(ｱ) 対象年令
　　(ｲ) 支援内容
　　(ｳ) 発達支援相談員
　　(ｴ) 場所
　　(ｵ) 市民啓発
　　(ｶ) 3カ年実施計画の事業費

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

2 勝　浦　　　敦
(蓮田志士の会)

１　ユニバーサルデザインに関連するマーク(案内用図記号)
　　について
　(1) 現状
　(2) 案内用図記号のJIS改正に伴う対応について
　(3) 県のヘルプマーク作成に伴う対応について

市長
担当部長

3 木佐木　照　男
(新栄会)

１　西口再開発事業について
　(1) 市の策定した計画と現在の状況について
　(2) 権利床等部分の整備費１０億円について
　(3) 権利変換と補償について

市長
担当部長

4 岸　尾　悦　子
(日本共産党)

１　高齢者の尊厳と権利を守る介護保険に
　(1) 総合事業
　　(ｱ) 現状
　　(ｲ) 課題
　(2) 改定介護保険法(地域包括システム強化法)の問題点と
　　市の取り組み
　　(ｱ) 利用者負担の状況と対応
　　(ｲ) 保険者機能強化
　　(ｳ) 「自立支援型」を押しつけない取り組み
　　　・ケアマネジメント
　　　・地域ケア会議

市長
担当部長

5 高　橋　健一郎
(公明党)

１　ヘルプマークについて
　(1) 市の現状について
　(2) 市のヘルプマーク導入について

２　新井堀之内遺跡出土埋蔵銭について
　(1) 埋蔵銭の市での展示について
　(2) 埋蔵銭の取り扱いについて

市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序 　１番 ～ 　５番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６ 月２８日（木）
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平成３０年 ６ 月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

7 島　津　信　温
(公明党)

１　児童生徒の安全対策について
　(1) 通学路の危険個所総点検
　(2) 通学路の災害訓練の実施
　(3) 災害時行動マニュアルの作成

２　パルシー及び公共施設の定期点検について
　(1) パルシーの定期点検について
　(2) 空調の保守点検について
　(3) 公共施設の保守マニュアルの作成について

３　選挙戦中の文書配布について
　(1) 5月20日投開票の市長選挙の文書配布行為について
　(2) 選挙管理委員会の対応について

市長
教育長
担当部長

市長
担当部長

市長
選挙管理
委員会事
務局長

発言順序 　６番 ～ １０番（発言順序は抽せんによる）

6 鈴　木　貴美子
(公明党)

１　SDGs(持続可能な開発目標)をふまえたESD(持続可能な開
  発のための教育)について
　(1) 小・中学校の2校が、ユネスコスクールに加盟した経
    緯と成果は。
　(2) 学習指導要領の改訂と市の取組みは。
　(3) 学習指導要領の前文、総則で示された「持続可能な社
    会の創り手」の育成については。
　(4) ESDの市の取組みは。
　(5) 主体的・対話的で深い学びの実現に向けた授業改善
    は。
　(6) 教科等を横断した「カリキュラムマネジメント」につ
    いては。
　
２　ひきこもり支援について
　(1) 県等の相談窓口での現況は。
　(2) 生活困窮者の相談の中にはないか。
　(3) 市としての支援状況は。
　(4) 支援が必要な人の実態調査を行うべきではないか。
　(5) 支援が必要な人への具体的な取組みを検討していくべ
    きではないか。
　　(情報提供、就労支援、居場所づくり、ひきこもり予防
     など)

３　使用済み紙おむつについて
　(1) 市内の保育所(市立、民間)での保管や処分はどのよう
     になっているか。
　(2) 保護者からの意見や要望はないか。
　(3) 衛生面、感染症等を考慮し保育園側で処分していくべ
    きではないか。
　(4) 環境負荷の低減へ、紙おむつ(大人用、子ども用)のご
    みとしての減量につながる、再資源化を促進していくべ
    きではないか。

市長
教育長
担当部長

市長
担当部長

市長
担当部長

発言日 ６ 月２９日（金）
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平成３０年 ６ 月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

8 菊　池　義　人
(新栄会)

１　平野地区及び黒浜地区の産業集積拠点について
　(1) 平野地区、高虫産業団地について
　　(ｱ) 進捗状況は。
　　(ｲ) 今年度の予定は。
　　(ｳ) 課題は。
　(2) 黒浜地区産業集積拠点について
　　(ｱ) 現在のビジョンは。

２　蓮田サービスエリア、蓮田スマートインターチェンジの
　進捗状況について
　(1) 蓮田サービスエリアについて
　　(ｱ) 進捗状況は。
　　(ｲ) 今後の予定は。
　(2) 蓮田スマートインターチェンジについて
　　(ｱ) 進捗状況は。
　　(ｲ) 今後の予定は。

３　市内での交通手段について
　(1) 市民の移動手段について
　　(ｱ) デマンド交通、コミュニティバスを検討している
　　　か。
　　(ｲ) 現在あるバス路線、本数を増やす取り組みはある
　　　か。

市長
担当部長

市長
担当部長

市長
担当部長

9 船　橋　由貴子
(日本共産党)

１　不登校児童生徒支援の拡充について
　(1) 学校での居場所づくり
　　(ｱ) 相談室の開室時間延長を
　(2) 学校以外での居場所・相談体制の充実を
　　(ｱ) 適応指導教室エコーの開室日・開室時間の延長を
　　(ｲ) 人員体制

２　市職員採用における障がい者雇用促進を
　(1) 現状
　(2) 障がい者雇用促進に関する市の見解
　(3) 今後の対応

３　宿浦橋の人道橋設置について
　(1) 進捗状況
　(2) 今後の見通し

市長
教育長
担当部長

市長
担当部長

市長
担当部長

発言順序 　６番 ～ １０番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６ 月２９日（金）
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平成３０年 ６ 月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

10 齋　藤　昌　司
(新樹会)

１　蓮田市消防署南分署について
　(1) 南分署建設当時の経緯について
　(2) 過去３年の南分署区域の出動回数は。
　(3) 南分署の経費はどのくらいかかっているか。
　(4) 南分署のメリット・デメリットは何か。
　(5) 費用対効果をどのように評価しているか。
　(6) 蓮田市消防の今後について

２　所有者不明土地について
　(1) 蓮田市にはどのくらいの不明土地があるか。
　　(ｱ) 発生の原因は、どの様な理由があるか。
　　(ｲ) 所有者を確定させる方法はあるか。
　　(ｳ) 不明土地に対する課税はされているか。
　(2) 固定資産税の回収は行われているか。
　　(ｱ) 回収対策は行われているか。

市長
副市長
消防長

市長
担当部長

発言順序 　６番 ～ １０番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６ 月２９日（金）
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平成３０年 ６ 月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

11 田　中　秀　行
(蓮田志士の会)

１　持続可能な開発目標(グローバル・ゴールズ)について
　(1) 持続可能な開発目標の達成に向けた取り組みについて
　　(ｱ) 持続可能な開発目標の認識について
　　(ｲ) 地方創生における持続可能な開発目標の活用につい
　　　て
　　(ｳ) 今後の取り組みについて

２　大人の定義について
　(1) 成人年齢引き下げに伴う関連法令の改正対応について
　　(ｱ) 消費者保護及び消費者教育について
　　(ｲ) 学校教育における対応について
　　(ｳ) 成人式について
　(2) 学校教育におけるシチズンシップ教育の推進について
　　(ｱ) 現状及び認識について
　　(ｲ) 今後の取り組み

市長
担当部長

市長
教育長
担当部長

12 湯　谷　百合子
(無会派)

１　市長選挙について
　(1) 投票率について
　　(ｱ) 今回の選挙において投票率向上のため、どのような
　　　手立てを講じたか。
　　(ｲ) 今後選挙の投票率を上げるために、どのようなこと
　　　を考えているか。
　(2) 公職選挙法違反について
　　(ｱ) 今回の選挙において公職選挙法違反で対応した件数
　　　と内容
　(3) 獲得票数について
　　(ｱ) 中野市長の獲得票数が投票総数の約３８％であるこ
　　　との意味は。

２　公文書の年号表記について
　(1) 市の現状は。
　(2) 元号改定に伴う作業とシステム変更に係る経費の見積
　　は。
　(3) 今後の年号表記についての考え方は。

３　保育園の使用済みオムツの持ち帰りについて
　(1) オムツを持ち帰りとしている理由。
　(2) オムツ持ち帰りのメリット、デメリット。
　(3) オムツを保育園で処理した時の経費見積もりは。

市長
選挙管理
委員会事
務局長

市長
担当部長

市長
担当部長

13 中　野　政　
(新樹会)

１　市の認知症の状況について
  (1) 認知症の人数と発症事例について
　(2) 予防対策について
　(3) 補助制度について
　(4) 新オレンジプランの市のかかわりについて

市長
担当部長

発言順序 １１番 ～ １３番（発言順序は抽せんによる）発言日 ７ 月 ２ 日（月）
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